

L'OPS et le ministère mexicain de la santé rejettent la campagne contre le vaccin Abdala

Image not found or type unknown



Vaccin cubain Abdala

Mexico, 29 novembre (RHC) L'Organisation panaméricaine de la santé (OPS) et le Secrétariat à la santé de la ville de Mexico ont rejeté aujourd'hui la campagne contre le vaccin cubain Abdala.

Cette campagne semble provenir d'agents qui intensifient la promotion commerciale des vaccins Covid-19 dont la vente est autorisée dans les pharmacies mexicaines par la Commission fédérale pour la protection contre les risques sanitaires (Cofepris).

Abdala et Sputnik V russe font partie du programme gratuit du gouvernement et jouissent d'un grand prestige.

La secrétaire à la santé de la ville de Mexico, Olivia López Arellano, a déclaré qu'Abdala est un vaccin qui a passé avec succès les tests de la Cofepris, qui ont confirmé sa puissance, son innocuité et son efficacité.

Il s'agit de vaccins approuvés et, en ce sens, nous les appliquons en toute sécurité. Nous recommandons de vacciner les enfants contre le Covid avec le vaccin Abdala et de les vacciner également contre la grippe, car ces deux vaccins peuvent être administrés en même temps", a-t-il déclaré.

Pour sa part, Jarbas Barbosa, directeur général de l'OPS, a précisé que le Mexique, comme tout autre pays, dispose d'autorités sanitaires réglementaires formées pour examiner les essais cliniques de phase 1, 2 ou 3 et pour vérifier la qualité, l'efficacité et l'innocuité des vaccins candidats, qu'ils soient ou non approuvés par l'OMS.

Il a précisé que l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pré-qualifie les vaccins qu'elle demande, pas tous les vaccins, seulement ceux qu'elle demande. Il peut y avoir, par exemple, un très bon vaccin en France, mais le producteur ne veut le vendre qu'en France et n'a donc pas besoin de la pré-qualification de l'OMS.

Il a précisé que le Mexique disposait de la Cofepris, l'une des agences de qualité les plus élevées, l'une des huit autorités de niveau 4 que nous avons dans la région d'Amérique latine. L'OPS ne recommande pas de marques. L'OPS recommande à ses partenaires d'utiliser des vaccins enregistrés dans leur propre pays.

Plus important encore, l'OPS considère que les demandes de certains secteurs d'utiliser des vaccins Covid-19 mis à jour sont injustifiées car elles sont basées davantage sur des critères commerciaux que sur des politiques de protection de la santé publique.

Barbosa a rappelé qu'il fallait faire attention à ce qui relève de la santé publique et du marché, car souvent les fabricants de vaccins, comme c'est le cas pour les fabricants de médicaments, font beaucoup de propagande, même auprès des professionnels de la santé, en affirmant que la nouvelle version du vaccin est beaucoup plus protectrice, mais nous devons vérifier et être prudents, a-t-il expliqué.

Pour l'OPS, ce que nous savons aujourd'hui, et les données sont très cohérentes, c'est que les vaccins Covid avec la souche originale sont encore très efficaces pour prévenir les cas graves et les décès. Il est donc très important d'utiliser les vaccins disponibles. C'est la recommandation que nous faisons, a-t-il déclaré. (Source:PL)



Radio Habana Cuba